

24Jam

Cooling System Pasca Coblosan Pemilu, Polres Magetan Sumbang Jemaat Gereja di Minggu Kasih

Achmad Sarjono - MAGETAN.24JAM.CO.ID

Feb 19, 2024 - 07:21



MAGETAN – Memperkuat persatuan dan menjaga kedamaian pasca pungut suara Pemilu 2024 menjadi fokus utama Polres Magetan Polda Jawa Timur.

Dalam upaya tersebut, Polres Magetan terus melakukan cooling system dengan sambang ke tokoh agama, ulama dan elemen Masyarakat untuk menyampaikan pesan Kamtibmas.

Kali ini melalui kegiatan Minggu Kasih, Kapolsek Bendo, AKP Suharijono, S.H., M.Th., menghadiri dan menyampaikan pesan kamtibmas dalam kegiatan “Minggu Kasih” di Gereja Pantekosta Tabernakel “Maranata” Desa Kinandang,

Kecamatan Bendo, pada hari Minggu (18/2).

Di hadapan jemaat gereja dan masyarakat, Kapolsek Bendo mengajak semua pihak untuk bersama-sama membangun suasana damai dan harmonis.

Ia menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban menjelang dan pasca coblosan pemilu 2024.

“Kita harus tetap waspada terhadap potensi gesekan dan konflik, serta bersatu untuk menjaga stabilitas dan ketertiban di lingkungan kita,” tegas AKP Suharijono.

Pesan tersebut disampaikan sebagai bentuk perhatian dan komitmen kepolisian dalam menjaga kondusifitas keamanan.

Selain memberikan pesan kamtibmas, pihaknya juga mengorganisir kegiatan pemberian bantuan sosial (bansos) berupa sembako kepada jemaah yang kurang mampu.

Kehadiran AKP Suharijono dan anggota kepolisian lainnya dalam “Minggu Kasih” diapresiasi oleh jemaah gereja dan tokoh masyarakat setempat.

Mereka menyambut baik upaya kepolisian dalam terlibat aktif dalam kegiatan sosial dan spiritual di komunitas mereka.

“Kami mengucapkan terima kasih atas kehadiran dan dukungan dari Kepolisian, Ini membuktikan bahwa kepolisian peduli dengan kesejahteraan dan keamanan kami,” ujar Natalia, salah seorang jemaah gereja dengan penuh rasa terharu.

Kegiatan ini diharapkan dapat terus menjaga hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi semua. (*)